



Pleito en Morena: Mier denuncia a Barbosa, Armenta y Santiago Nieto

Revira el gobernador de Puebla al coordinador de los diputados: que aclare vinculaciones con socios que han delinquido

Fracturas. Otro frente se abrió en Morena, pues el coordinador de ese partido en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, anunció este lunes que denunció ante la Fiscalía General de la República (FGR) al gobernador Miguel Barbosa, al senador poblano Alejandro Armenta, al fiscal de esa entidad, Gilberto Higuera y al ex titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), Santiago Nieto, por presuntos delitos cometidos por servidores públicos, revelación de secreto y tráfico de influencias.

A través de un video los acusó de actuar “con el propósito de perjudicar sistemáticamente al Movimiento de Regeneración Nacional y a personas que les son contrarias a sus intereses económicos, políticos y personales”. Ante la denuncia Barbosa se deslindó y pidió a Mier que primero aclare su vinculación con sus socios que han delinquido, su situación frente a diferentes hechos en los que se le menciona y dejó entrever otro caso relacionado con la ejecución de tres agentes ministeriales en 2021. **PAG 6**



Pleito morenista: Mier denuncia a Barbosa, Nieto, Armenta y al fiscal de Puebla

Ante la FGR, los acusa de presuntos delitos de revelación de secreto y tráfico de influencias

Alejandro Páez Morales
Ciudad de México

Un nuevo frente se abrió en Morena pues el coordinador de ese partido en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, anunció este lunes que denunció ante la Fiscalía General de la República (FGR) al gobernador Miguel Barbosa, al senador poblano Alejandro Armenta, al fiscal de esa entidad, Gilberto Higuera y al ex titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), Santiago Nieto, por presuntos delitos cometidos por servidores públicos, revelación de secreto y tráfico de influencias.

A través de un video publicado en Twitter, el también legislador poblano acusó que esos políticos actúan "con el propósito de perjudicar sistemáticamente al Movimiento de Regeneración Nacional y a personas que les son



Miguel Barbosa.



Santiago Nieto



Ignacio Mier.



Alejandro Armenta.



Gilberto Higuera.

FOTOS: ARCHIVO - CUARTOSURDO

contrarias a sus intereses económicos, políticos y personales".

El legislador acusó a Barbosa, Nieto, Higuera y Armenta de promover "falsas narrativas" en su contra y urgió a que la FGR los investigue.

ARMENTA SE DESMARCA

El senador Alejandro Armenta rechazó cualquier delito que se le quiera imputar y aseguró que siempre ha respetado la ley por lo cual criticó a quienes dividen y no abonan a la unidad de Morena.

"No tengo actitudes mezquinas", reviró en Twitter y aseguró que él solo se dedica a trabajar por los poblanos, pues su

compromiso es dar resultados para la 4T.

"Yo me dedico a trabajar por los poblanos desde el Senado de la República. Mi compromiso es dar resultados en favor de la 4T. Esa es mi respuesta a los ataques que dividen y no abonan a la unidad de nuestro partido", estableció.

EL ORIGEN DE LA DENUNCIA

A mediados de mayo pasado, el portal XpectroFm publicó un artículo en el que se asegura que tanto Mier Velazco como Francisco José Ramón Serrano, exauditor general de Puebla, y José Arturo Rueda Sánchez, dueño del Diario Cambio, son investi-

gados por lavado de dinero por alrededor de 400 millones de pesos por la UIF.

Ante la denuncia en su contra, Miguel Barbosa se deslindó y pidió al diputado Mier Velazco que primero aclare su vinculación con socios que han delinquido, así como su situación frente a diferentes hechos en los que se le menciona y dejó entrever otro caso relacionado con la ejecución de tres agentes ministeriales en Tecamachalco ocurrido el 20 de noviembre de 2021.

"Él sabrá cómo se dio, en qué condiciones se dio, ya, está bien que lo haya dicho, y qué bueno que se revelen cosas para empe-

zar a deslindar responsabilidades en hechos que sí son constitutivos de delitos".

Lo vamos a ver, responsabilidades en la ejecución de tres agentes ministeriales en Tecamachalco y muchas otras cosas, qué bueno, (...) yo creo que está abrumado de tantas cosas que surgen diarias, que las aclare, lo vuelvo a exhortar que aclare su situación frente a diferentes hechos que están revelados y revelándose todos los días, que las aclare, sólo eso sólo", demandó el gobernador poblano

Barbosa dijo que Mier no es morenista y que en realidad es priista •